## Town Topics

地域の行事や身近な話題、耳よりな情報をお待ちしています。



↑各地区の代表としての誇りを胸に、熱戦を繰り広げる選手

## 第55回3地区親善体育大会 点及ばず長島は総合2位

歴史的、地理的に密接な関係を持つ熊本県天草市(旧牛深市)と阿久根市、長島町が、より一層親睦を深め、スポーツの振興と健康で明るい郷土をつくろうと7月8日、第55回3地区親善体育大会が本町で開催されました。

各地区を代表する選手たちが一堂に集うこの大会。 当日はあいにくの雨のため、屋外競技3種目は中止と なりましたが、屋内競技9種目でレベルの高い戦いが 繰り広げられました。

大会の長い歴史のなかで、まだ一度も総合優勝に輝いたことがない長島町。そのプレッシャーの中、選手たちは懸命にプレーしました。卓球、男子・女子ゲートボール、男子バレーボールの4種目で見事優勝を飾りましたが、総合得点で1点及ばず、総合順位は阿久根市に次いで2位となりました。

## 鷹巣小イカダレース い出づくりに出港だ

真夏の海へ飛び出そう―。鷹巣小学校(内野真校長・181人)の6年生は7月21日、あづま海水浴場を発着点とするコースでイカダレースを実施しました。

レースは、あづま海水浴場をスタートし、2<sup>1</sup>5. 先の脇崎港沖の小島を折り返す約4<sup>1</sup>5. のコースで行われました。児童たちは、はじめは「オーエス、オーエス」と大きな声をかけ合いながら懸命にオールを漕いでいましたが、しばらくすると腕のだるさで苦渋の表情をのぞかせていました。

親子間のコミュニケーションを図ろうと実施されたこのレース。ゴール後は、親子そろってのバーベキューで疲れを癒しました。





↑6年生29人が3艇 のイカダに分かれ、小 島を目指して一斉にス タート

←イカダは竹と発砲ス チロールを組み合わせ、保護者が手づくり